

Hiver 2018 / 2019



France - Megève

HÔTEL LE M DE MEGÈVE



L'Hôtel Le M de Megève, 5 étoiles, vous accueille à quelques pas du centre animé du célèbre village et de la télécabine du Chamols, dans son ambiance feutrée de chalet savamment associée à un élégant décor contemporain non-ostentatoire en bois clair et pierre. L'aménagement et les équipements des 42 chambres et suites perpétuent l'esprit unique de ce lieu magique où le luxe s'exprime partout avec goût et discrétion. En plein cœur de l'hôtel un prodigieux espace bien-être de 300 m² propose des soins Cinq Mondes®, une piscine équipée d'une nage à contre-courant, une salle de fitness, un Jacuzzi, un sauna et un hammam taillé dans la roche. Deux restaurants vous invitent à découvrir les saveurs de produits d'exception dans un cadre raffiné et convivial. Une expérience unique vous attend aux Grands Crus de Fondues. Ce temple de la fondue « élitist » vous propose de composer votre propre fondue en sélectionnant les meilleurs crus de fromages de la région, selon vos goûts en suivant les conseils prodigués par un expert « fromagier ». À l'Avant comptoir des neiges, vous dégusterez les « Petites Assiettes » créées par l'emblématique chef Yves Camborde. **Celebrations** : offrez un cadre inouï à votre mariage, un anniversaire, une fête entre amis... et privatisez ce merveilleux hôtel à la date de votre choix été comme hiver.

The five star hotel Le M de Megève welcomes you just a few steps from the busy center of the famous village and the Chamols ski lifts. Its discreet chalet atmosphere blends skillfully with an elegant contemporary decor using light colored wood and stone. The furnishing and equipment of the 42 rooms and suites are in line with the unique spirit of this magical place where discreet taste and luxury predominate. At the heart of this hotel a prodigious well-being area of 300 sqm proposes Cinq Mondes® treatments, a pool with counter current swimming, a fitness room, a Jacuzzi, a sauna and a hammam carved in the rock. Two restaurants invite you to discover the flavors of exceptional products in an elegant and convivial setting. A unique experience awaits you at the Grands Crus de Fondus. In this "elitist" temple of fondue compose your own fondue according to your tastes by choosing the best cheese of the region with the help and advice from a "fromagier" expert. At l'Avant comptoir des neiges, savor the "Petites Assiettes" created by the emblematic Chef Yves Camborde. **Celebrations**: Offer an incredible gift for your wedding, birthday or party with friends... Privatize this marvelous hotel whenever you want during the summer or winter.

**CHAMBRES ET PRIX**

42 chambres dont 17 suites, 3 Suites Familiales et la Suite Royale du M

Chambre à partir de 450 euros*
Suite à partir de 650 euros*

RESTAURANTS ET BARS

Les Grands Crus de Fondues : dégustation de fondues avec son « fromagier »

L'Avant comptoir des neiges : carte « Petites assiettes » signée Yves Camborde

Le Bar du M & room service : ouvert 24/7

LOISIRS ET BIEN-ÊTRE

Spa partenaire Cinq Mondes (soins corps et visage), hammam, sauna, fitness, Jacuzzi, courant de nage à contre-courant, balades en Calèche de l'hôtel et de nombreuses activités sportives été comme hiver à proximité immédiate

SERVICES

Service en chambre, service de blanchisserie, WiFi haut débit gratuit, coffre-fort, produits d'accueil, Nespresso en chambre, service de conciergerie.

* à titre indicatif par nuit, par chambre avec petit déjeuner pour deux personnes.

ROOMS AND RATES

42 Rooms including 17 Suites, 3 Family Suites and the Royal Suite of Le M

Rooms from Euro 450*

Suites from Euro 650*

RESTAURANTS AND BARS

Les Grands Crus de Fondues: Fondue tasting with its "fromagier"

L'Avant comptoir des neiges: Menu "Petites assiettes" by Yves Camborde

Le Bar du M & room service: Open 24/7

LEISURE AND WELL-BEING

Spa partner Cinq Mondes (body treatments and facials), hammam, sauna, fitness, Jacuzzi, counter current swimming, carriage rides from the hotel, many sports activities in the summer and winter nearby.

SERVICES

Room service, laundry service, Free high-speed WiFi, safe, welcome products, Nespresso in room, concierge service.

* for information only, per room with breakfast included for two persons.

+33 4 50 21 41 09

@reservation@mdemegeve.com

@www.mdemegeve.com

Geneva, Chambéry
(70 min route/road)